

Herr Hahn weist auf die schriftlichen Mitteilungen der Verwaltung hin. Diese werden zur Kenntnis genommen.

Zum Sachstand des Interkommunalen Vergleichssystems informiert Herr Dörflinger über ein Informationsgespräch mit dem anbietenden Systemhaus. Zentrales Thema waren die Haushaltssysteme, die Datennutzung und die Datenpflege. Es muss realistisch eingeschätzt werden, wieviel Nutzen gegebenenfalls ein Parallelsystem bringt. Dazu wird es noch eine Mitteilungsvorlage mit einer Stellungnahme geben.

Die Nachfrage von Herrn Voigt wird von Herrn Dörflinger und Herrn Szislo beantwortet.

Herr Hahn schließt den öffentlichen Teil der Sitzung.